

24Jam

Direktorat Binmas Polda Sulbar Himbau Keselamatan Warga di Objek Wisata Selama Liburan Idul Fitri 1445 H

Achmad Sarjono - SULBAR.24JAM.CO.ID

Apr 13, 2024 - 12:15



MAMUJU -- Liburan Idul Fitri 1445 H merupakan momen yang dinanti-nantikan oleh masyarakat Indonesia untuk berkumpul bersama keluarga dan merayakan

hari yang suci.

Sebagai bagian dari upaya untuk memastikan keamanan dan keselamatan warga selama liburan ini, Direktorat Binmas (Binmas) Polda Sulawesi Barat (Sulbar) mengeluarkan himbauan keselamatan khusus untuk pengunjung objek wisata.

Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk menghindari terjadinya kecelakaan dan insiden selama liburan.

Lewat Personel Operasi Ketupat Marano Direktorat Binmas Polda Sulbar mengeluarkan himbauan keselamatan yang ditujukan kepada pengunjung objek wisata selama liburan Idul Fitri 1445 H.

Untuk memastikan himbauan keselamatan tersebar luas, Direktorat Binmas Polda Sulbar melakukan sosialisasi langsung di berbagai objek wisata yang ramai dikunjungi selama liburan Idul Fitri.

"Tim Binmas bertugas untuk menyampaikan himbauan tersebut kepada pengunjung secara langsung, baik melalui pengeras suara maupun dialog langsung dengan pengunjung," Kata Kabid Humas Polda Sulbar Kombes Pol Slamet Wahyudi, Jumat 12 April 2024.

Ia menambahkan, Dalam upaya menyampaikan himbauan keselamatan secara efektif, Direktorat Binmas Polda Sulbar bekerja sama dengan pihak terkait seperti manajemen objek wisata, dinas pariwisata, dan aparat keamanan setempat.

"Kerjasama ini bertujuan untuk memastikan bahwa pesan keselamatan dapat tersampaikan dengan baik kepada pengunjung dan upaya penegakan aturan dapat dilakukan secara efektif," Ujarnya.

Dengan himbauan keselamatan yang telah disampaikan, Polda Sulbar melalui Direktorat Binmas berharap dapat menciptakan lingkungan liburan yang aman dan berkualitas bagi warga.

"Dengan kesadaran dan kepatuhan dari semua pihak, diharapkan terhindar dari kecelakaan atau insiden yang tidak diinginkan selama liburan Idul Fitri. Kepolisian siap untuk memberikan bantuan dan penegakan hukum jika diperlukan, namun lebih diutamakan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi semua pengunjung objek wisata," Tutup Kabid Humas Polda Sulbar. (*)